

REVISTA DE LA ACADEMIA DIPLOMATICA "Antonio J. Quevedo" No.3: Octubre de 2003. Ministerio de Relaciones Exteriores. 2003.

Contenido:

"La Academia Diplomática 'Antonio J. Quevedo' del Ministerio de Relaciones Exteriores del Ecuador tiene el agrado de publicar el tercer número de su propia revista, que fue suspendida temporalmente, pero que con su reaparición cobra un renovado vigor, y lo hace acompañada de la firme voluntad en cuanto a que de hoy en adelante su edición periódica se vuelva irreversible, dada su importancia como valioso instrumento para la difusión y el análisis de aspectos fundamentales de la política exterior y de la realidad, hemisférica y mundial... En la presente oportunidad la revista se halla dedicada a la Comunidad Andina de Naciones, en coincidencia con el ejercicio por parte del Ecuador de la Presidencia de ese importante esquema subregional, que asumió en el mes de junio de 2003, como un aporte del país al mejor conocimiento y estudio del proceso de integración andino, en concordancia con su tradicional vocación de solidaridad y creciente cooperación entre sus miembros". (De la "Introducción" constante en esta revista, suscrita por el Embajador Fernando Rivadeneira, Director de la Academia, Quito octubre de 2003).

En esta revista se reproducen los textos de los artículos de los siguientes personajes: Patricio Zuquilanda Duque (La Agenda Social Andina); Carlos Saavedra Bruno (El futuro de la Comunidad Andina hacia una Integración verdadera); Carolina Barco (La Seguridad Regional: un propósito común andino); Allan Wagner Tizón (Cooperación Política, Seguridad y Defensa en la Comunidad Andina); Roy Chaderton Matos (Venezuela y la Comunidad Andina: reflexiones sobre la Política Exterior Común); Ivonne Juez de Baki (Ecuador tras la Integración Andina); Guillermo Fernández de Soto (La integración andina: hacia una segunda generación de políticas); Enrique García (¿Hacia dónde va América Latina? Retos para una agenda de desarrollo con futuro); Jhannett Madriz (La integración es un pacto de todos); Rubén Herdoiza Mera (Importancia actual y futura del Tribunal de Justicia de la Comunidad Andina para el Proceso de Integración); Ana Milena Escobar Araujo (Integración sin Frontera); Roberto Guarnieri (Estrategias, reformas y desempeño reciente).

Fuente: "Revista de la Academia Diplomática "Antonio J. Quevedo" No.3.- Imprenta del Ministerio de Relaciones Exteriores.- Quito, octubre 2003.